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ロータリーは機会の扉を開く

ゲスト
　

佟　針叶

2020 学年度　
ロータリー米山記念奨学生

さん
トウ　  シンヨウ

行事予定　　

3月11日   クラブフォーラム④
　　　　会員近況報告
3月16日   
　　　
3月28日  「ベトナム・ダナンの今」
　　　　卓話：北川香織樣

有限会社メリーランド
　取締役　小川壽一様

上尾商工会議所
　会頭　神田博一様

杜若経営法律事務所
　弁護士　向井　蘭様

2020-2021年度　宇多村海児会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。約２カ月ぶりにここでごあいさつさせていた

だくことになります。日常生活で、ともすると、緊急事態宣言の解除

の前か後かということで一つの基準を作っておられる方がいる中で、

本日は会員の皆様にお集まりいただき誠にありがとうございます。今

日の向井先生によりますセミナー講演会というのは、私が会長になっ

た時に、必ずこの講演会を企画し実施したいなと思っていたものの一

つでございます。

　遡ること約８年前ですが、私は保険代理業なものですから、いつも

コンサル会社からセミナーのお誘い・聴講募集の案内が来るのですが、

だいたいそれは保険に絡む、どうやったら営業成績が上がるかとか、

そういった直接的なものばかりで、セミナーに行ってもほぼ同じ内容

の繰り返しでした。そんなある日、保険の営業には直接かかわらない

ようなセミナーの案内がありました。８年前というと徐々により良い

人材の確保についてどうするのか、中小企業の経営者はそこを求めら

れるという世の中の状況にあって、私も仕事柄、会社の福利厚生を考

えなければならない、プランニングしなくてはいけない立場から、お

もしろい話が聞けるのではないかと参加させていただいたのが、本日

講演してくださる向井先生のセミナーでした。この後、向井先生がお

話しをされますが、先生の講演が終わった後、端的に思ったのは、経

営者というのは孤独なんだなということです。私たち生命保険会社、

損害保険会社ともに、経営を支える、経営をサポートするというよう

な形容で保険会社のコマーシャルをやりますが、もちろんそれはその

通りであって、私は向井先生のセミナーが終わった後に、経営はもち

ろんのこと、もっと経営者に寄り添うようなそういう保険屋でいなけ

ればいけないなと、思いを改めたものです。浜松町で行われた当時の

セミナーで、帰り道、浜松町にある秋田屋という居酒屋の名店で一杯

やって帰ろうかなと思っていたのですが、とてもそんな気にはなれな

くて、セミナーで得た知識をなるべく忘れないように持ち帰って記憶

にとどめておこうといったと頃から、８年ということになりました。

今後、より法律というものがこの世の中を支配していく、ちょっと大

袈裟かもしれませんが、そういう世の中になっていくのかなという風

Ａｇ
ｅｏ Ｒ

ｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ  Ａｇｅｏ Ｒｏｔａｒｙ Ｃ
ｌｕｂ

例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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須田会員が
　　　　　　　講演会を開催しました。

ROTARY CLUB OF AGEO

ロータリー米山記念奨学生 あいさつ

ゲストあいさつ

2020学年度　ロータリー米山記念奨学生　佟針叶さん　

深澤　圭司幹事

幹　事　報　告

◇国際大会ガバナーナイ

ト中止のお知らせが届い

ています。2021年６月12

日～16日に予定しており

ました国際大会がコロナ

禍でバーチャル行事とし

て開催する運びとなりました。それに伴いまして、

台湾でのガバナーナイトも中止になりました。

◇延期されていた、ガバナー公式訪問例会の日程が

４月８日に決まりました。１００％出席例会を目指

しておりますので、皆さま、出席のほどよろしくお

願いいたします。

◇第５グループのインターシティミーティングが３

上尾商工会議所　会頭　神田　博一様　

月16日（火）に鴻巣文化センター（クレアこうのす）

で開催されます。佟さんが登壇して米山記念奨学生

のあいさつを行いますので、こちらも皆さん全員出

席でお願いいたします。17時から大抽選会もありま

すので、最後まで残っていただきたいと思います。

　皆さん、お久しぶりで

す。今、埼玉大学の修士

２年生で、もうすぐ卒業

し４月からは埼玉大学大

学院理工学研究科の博士

課程に進みます。先日、

卒業論文の答弁が終わり、忙しい数カ月を過ごしま

したけど、大学院に入学する前に１カ月くらいゆっ

くり休むことができます。これからもよろしくお願

いいたします。

　久しぶりに上尾ロータ

リークラブの皆さんとお

会いする機会をいただき

ました。コロナ禍という

ことで、商工会議所でも

滅多に案内状がないわけ

でして、久しぶりに招待をいただきましたので喜ん

で出席しようと本日この場に参りました。皆さんの

顔を見るのも久しぶりだなと思っています。コロナ

ウイルスが蔓延する前は、連日のようにこの会場に

来ていろいろな会がありましたが、ほとんどこの会

場に来る機会がなくなってしまいました。今日は、

「社長は労働法をこう使え！」という題目の講演だ

ということで私もぜひ聴かせていただきたいなと、

時代の的を得た講演が聴けるということで感謝をし

ています。向井先生のお話しを楽しみに聴かせてい

ただきます。

　会員の皆さん、コロナ禍、もうしばらくの辛抱だ

と思います。なんとか一日も早くコロナウイルスが

収束して、コロナを気にせずどこかで一杯飲めるよ

うな日が来るのを心待ちにしております。本日はご

案内をいただきありがとうございます。

に私は個人的に思っています。皆さんもご存じだと

思いますが、30年くらい前にマクドナルドのコーヒ

ー事件がアメリカでありました。膝に熱いコーヒー

がこぼれて、日本円でいう何億円かをせしめたとい

うニュースを、私たち日本人はさすが訴訟好きのア

メリカだなと、どこか遠い国の話、日本では絶対あ

り得ないだろうなという風に思ったものでしたが、

30年経って今、毎日、法律事務所のコマーシャルを

見ない日はないという世の中になってきました。20

世紀になって始まった自由主義というところから法

律のお世話になるという社会というのがひとつの機

能を果たしていたと思いますが、それが本来の役割

を飛びぬけて、どちらかというとマーケットのよう

な様相を呈してきたというところは、やはり我々は

現実を見ていかなくてはいけないのだろうなという

風に思います。そのためにも今日、向井先生にお話

しをいただく機会をいただきまして、上尾も20万人

を超える都市でございますので、今後、労働の場で

の訴訟というのは増えてくる可能性はおおいにある

と思います。ここを入口にして上尾の各方面に、先

生のお話しを知る人たちが一人でも多くなる、その

機会を今日提供できたとすれば会長としても、これ

にまさる喜びはございません。どうぞ最後までこの

セミナーに耳を傾けていただければと思っておりま

す。

　また本日は上尾商工会議所・神田博一会頭にもご

臨席いただきまして誠にありがとうございます。

　会長あいさつは以上です。

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題
　　　　職業奉仕事業　
講演「社長は労働法をこう使え！」
杜若経営法律事務所　弁護士　向井　蘭様

会員数　　  　３8　　　
出席数　     　18
欠席数     　　20

出席率

 47.37％

スマイルスマイル

神田博一会頭：

宇多村海児会長：

深澤圭司幹事：

長沼大策副幹事：

大塚信郎会員：

大木保司会員：

名取　勝会員：

大塚崇行会員：

齋藤博重会員：

齋藤哲雄会員：

坂本忠光会員：

小田切宏治会員：

本日はご招待いただきありがとう。

向井先生　講演いただき誠にありがとうございます。

向井先生、講演いただきありがとうございます。神田会頭、小川さん、ようこそ！

お久しぶりです！向井先生、神田会頭、メリーランド小川社長、ようこそ！

向井先生、講演いただきありがとうございます。

向井先生、ありがとうございます！

向井先生、ありがとうございます！

お久しぶりです！

向井先生、ありがとうございます！

向井先生、本日はありがとうございます！

向井先生、ありがとうございます！

向井先生、本日はありがとうございます！

（講演の内容は非公開とさせていただきます）


